

RANDONNER -COLLECTER -RECYCLER

UNE RANDO-DECHETS A PANAZOL



Le vendredi 24 septembre, les 3 classes de CE1 et la classe de CE1-CE2 des écoles Jaurès et Turgot de Panazol (environ 90 élèves) ont fait une randonnée pour collecter des déchets.

Partant de l'école, le parcours nous a amené dans les rues de Panazol jusqu'au bord de l'Auzette. Nous avons marché environ 2 heures et parcouru environ 4,5 km. Ce parcours a été l'occasion de collecter des déchets, une grande première pour beaucoup de nos élèves, et nous en avons aussi profité pour commencer à repérer un futur parcours de randonnée que nous aimerions mettre en place dans le cadre du projet « à la porte de l'école » que nous mènerons cette année !

Voici quelques photos de nos collectes dans les différentes classes et de nos créations :

AVANT



APRES

Un avion (Classe CE1-CE2 Mme Jolivet)



Une tour Eiffel
(Classe CE1-CE2 Mme Jolivet)



Un bonhomme qui collecte des déchets
(classe CE1-CE2 Mme Jolivet)



Classe CE1 Mme Bonnet



Classe CE1 Mme Bonnet

